



全力坂っ子!

坂瀬川小 学校だより
令和6年12月24日発行
第10号



2学期が終わります



今年も数える日があとわずかになってきました。本日、2学期の終業式を行いました。式に臨む坂っ子の姿は全員凛々しく、2学期を終えることへの満足感と冬休みへの期待があふれる表情もありました。今年の夏は本当に暑すぎて、11月を超えても半袖でも過ごせており、秋は来るのだろうかと話をしていました。11月も後半になると、徐々に気温が下がっていき、やっと秋がきたかなと思っていたら、急に寒くなってしまいました。おそらくご家庭でも衣服の調整などが難しく、体調を崩すこともあったのではないかと感じています。そのような中でもご家庭での子供たちへの見守りがある中、夏から冬へ移り変わる季節とともに、学校での生活や行事を一つ一つ経験することで、子供たちは大きく成長を見せてくれました。明日から14日間の冬休みに入ります。「交通事故」「火の事故」「不審者事案」「感染症」をはじめとする事故等に十分注意され、健康で安全・安心な冬休みとなりますよう、家庭・地域の見守りのご協力をいただきながら、過ごしてほしいと思います。

終業式の話

「年の暮れ」から「年明け」まで年が変わるという大きな節目があります。このときにしかできない体験を多く行ってほしいと思います。季節感や年末の忙しさなど、肌で感じてほしいです。

ふ:ふくしゅう、よしゅうは朝のうち

※時間を決めて学習しましょう

ゆ:ゆだんせず続けよう

早寝・早起き・あさごはん

※生活リズムをくずさないようにしましょう

や:やってみよう

冬休みにしかできないこと

※冬にしかできないことや挑戦したいこと

す:進んでしよう 家の仕事

※家族の一員として、できることを決めて
続けてみましょう

み:みんな元気に会おう1月8日

※いろんなお話を聞かせてください

ご家庭におかれましても、このことを参考にいただき、安心・安全で楽しい冬休みとなりますよう、ご指導いただければ幸いです。地域の皆様による見守りもどうぞよろしくお願いいたします。

なお、冬休みの12月28日(土)から1月5日(日)までは学校が閉まっています。

万が一、事故等の緊急連絡がありましたら、緊急連絡用 Gmail にご連絡ください。夜間や休日も同様です。

メールアドレスは、学校ホームページにも記載があります。ご確認ください。

授業参観・学級懇談会、 お世話になりました。

12月17日(火)に授業参観と学級懇談会を行いました。平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。各学年、楽しみながら、集中して学習している子供たちの様子を見ていただけたのではないかと思います。学級懇談会では、今学期の学級の様子などを報告させていただきました。お子さんのことでご心配な点や確認したいことがあれば、遠慮せずお申し出いただきたいと思います。



人権旬間を通して

12月2日から13日までを校内人権旬間と設定しました。「人を大切にしているか」と校長講話での問いかけから、人を大切にすること、人を思いやることへの取組をそれぞれの学級で進めました。学級での人権目標を立てて、目標を意識しながら生活をしました。社会生活を送る上では、自分以外の他者との関わりは重要な要素となります。子供たちも年齢を重ねる中で、家族以外の他者との関わりが増え、自分で対人関係を作っていくことが求められてきます。生活のすべてが納得のいく、満ち足りたものとするには、大人でも難しく、困難を極めます。子供たちは、相手意識をもつことにアンテナを立てながら、言動を見直していくことが大切となります。学校が子供たちにとって居場所があり、一人一人の笑顔が満ちあふれる場所となるよう、職員も人権尊重を基盤とした学校づくりに務めていきたいと思えます。

12月13日(金)に人権集会を行いました。各学年で「なかよし宣言」の振り返りや人権学習で学んだことや学級で話し合ったことを発表しました。その後、「みんなどんな気持ちゲーム」を縦割り班で行いました。「ある場面」が設定され、その時どんな気持ちになるかを班の人と共有するというゲームでした。「みんながどう思っているかを知ることができた」「班の人の話を聞く中で、気持ちが変わった人がいた」「相手目線で考えたことがなかったの、考えが知れてよかった」などの感想がありました。子供たちは日々友達や上級生、下級生との関わりの中で喜んだり悲しんだり悔しがったり嬉しくなったりしています。対人関係を築くことは大人でも難しいことです。子供たちが最初に出会う学校という社会の中で、様々な思いを持ち、多くの人との触れ合いから学んでほしいと感じています。



持久走、がんばりました

12月2日(月)全校児童による持久走のタイム計測を行いました。本来であれば11月26日(火)に予定していた校内持久走大会でしたが、天候不良と運動場の状態が悪く、実施を取りやめました。これまで体育の時間や休み時間、家に帰ってから練習していた子供たちの様子を見て、保護者の方はもちろん、地域の方に少しでも子供たちの頑張りを見てほしいと思い、タイム計測という形で実施させていただきました。保護者の皆様には判断を二転三転させたことにより、大変なご迷惑をかけたしまいました。申し訳ございません。子供たちは自分の力に挑戦できる素晴らしい力を持っていることを改めて感じたところです。ご家庭でも子供たちの頑張りを褒めてくださると幸いです。当日急遽交通の見守りと応援をしていただいた支援ボランティアの皆様、ありがとうございました。



《子供たちの感想から》

- 自己記録よりも速く走れてよかったです。来年に向けて毎日練習したいです。
- みんなにこされたけれど、タイムが上がってよかったです。
- 全てを出し切って自己ベストを出せたのでよかったです。きつかったです。

薬物乱用防止教室～地域の力に感謝～

12月11日(水)に5・6年生を対象とした薬物乱用防止教室がありました。薬物乱用防止教室は、薬物に対する正しい知識や乱用の恐ろしさについて学ぶ教室で1年に1回実施しています。本校には、本校薬剤師の先生を講師にお迎えし、薬物といっても様々あって、薬、酒、たばこなどのことについて、今回は薬について、様々な種類があること、服用などには決まりがあることなどを図に示しながら教えていただきました。

一番興味を引いていたのは、たばこを吸う人と吸わない人の肺の画像でした。正しい知識のもとで、行動できるよう、今後も学習を進めていきます。



<今後の主な予定>

※変更となる場合があります。

- 1 / 8(水) 第3学期始業式
- 1 / 28(火) 縄跳び大会(長縄)
- 1 / 30(木) 新1年生体験入学・保護者説明会
- 1 / 31(金) 中学校体験入学
- 2 / 18(日) 坂っ子フェスティバル・PTA 総会・学級懇談会

<坂瀬川小学校ホームページ QR コード>

学校からのお知らせや子供たちの様子などをホームページ上でもお知らせしています。使用している画像は解像度をできるだけ下げているため、多少見づらいかもありません。右のQRコードをスマートフォンで読み込んでいただくと、ご覧いただけます。

